
ACTA Nº 324 . En el Municipio de Piriápolis a los veinticuatro días del mes de  
setiembre de 2015, a la hora 10:00, en régimen de Sesión Ordinaria se reúne el 
Concejo Municipal de Piriápolis con la asistencia del Sr. Alcalde Mario Invernizzi , 
Concejales Titulares,  Carlos Méndez, Alberto Miranda, Carlos Fuentes, Jesús 
Graña,  Concejales Suplentes, Olga Rivero, Magela Olivera,  Miguel Palavechino,  
Secretario Administrativo Luis González, y en Secretaria de Actas los funcionarios 
Sabino Zubeldia y Selene Sosa.  Se recibe autoridades de ADEOM , 1)que plantean 
temas puntuales referentes a soluciones habitacionales  para  dos  funcionarios del 
Municipio, Sra. Rosario González Informan de las gestiones realizadas ante el 
Dirección General de Vivienda, Desarrollo Barrial y Salud  y de la obtención de las  
dos referidas soluciones habitacionales, 2) solicitan al Municipio que estudien la 
posibilidad de algún terreno que pueda servir para la construcción de viviendas, 
dado que hay muchos municipales que están deseosos  de llegar a su casa propia. 
Habiéndose retirado los representantes de ADEOM, se pone a consideración el Acta 
Nº 323 a la cual se el hace una corrección: en renglón 9, donde dice Playa Verde, 
debió decir Cerro de los Burros. Se  comienza con el informe por parte del Concejal 
Carlos Fuentes, referente a las audiencias del Concejo Abreviado   brindando un 
breve resumen: limpiezas de poda; asentamiento Selva Negra; situación de corta 
fuegos próximo a la Rosa Mística; sindicatos de obreros de aerosillas; alumnos de 
escuela de cine de Playa Hermosa; evento Piria Alive; situación de la feria vecinal. El 
Concejal Alberto Miranda se refiere a los avances en el proceso de creación de la 
Comisión de Eventos, para la cual se está armando un  proyecto de orden con los 
criterios por los cuales se regirá la misma.   Carlos Méndez informa que estuvieron 
reunidos en La Capuera junto al concejal Graña, Fuentes y el Director de Deportes 
de la Intendencia, con la gente del baby fútbol, quienes necesitan un terreno para 
tener la canchita para el baby fútbol.  A grandes rasgos, cuentan con el apoyo del 
ejército con maquinaria y Laventure va a colaborar con un agrimensor. Piden el 
comodato del terreno y del lugar hasta contar con la personería jurídica. Se da 
comienzo a la Media Hora previa: Alcalde Informa: 1) Mañana a la hora 10:30 
tenemos la reunión con la gente de Primaria en la Casa de la Cultura. 2) El Ingeniero 
Lazo (asesor general del Ministro Rossi) vino ayer a realizar la inspección del Hotel 
Porteño y el municipio procedió, según solicitud de la directora General de UTU a 
abrir y cerrar la puerta. Del informe surgió que la estructura está bien. Ya que todo el 
predio pertenece al CODICEN, el padrón lateral quedaría asignado al Jardín de 
Infantes Nº 100. Esto, en un futuro, podría implicar, el cambio de recorrido de 
ómnibus. 3) Se levantó arena de la rambla con personal del municipio y de San 
francisco, con personal de la Dirección de Obras. 4) Comenzó la recolección de 
podas, retirándose unos 150 viajes, ayer, con apoyo de cuadrillas de Maldonado. 
Considero que es sumamente importante dar difusión previamente a la realización 
de las tareas en la vía pública, por una cuestión de seguridad. 5) En octubre vienen 
tres cuadrillas pertenecientes a la Dirección General de Obras a cumplir con las 
solicitudes de reparación de calles. Quedan pendientes las aperturas de calle, las 
simples se van a poder atender ahora, las mas extensas van a demorar un poco 6) 
El martes próximo, tienen la posibilidad de ir a Montevideo, dos concejales a una 
convocatoria a nivel nacional para el proyecto “+ Local” 7) También el martes  
tenemos Sesión Extraordinaria a la hora 11:30. 8) Con respecto al organigrama 
vamos a fijar una reunión de trabajo para el lunes 28 de setiembre a la hora 10:00, 
con funcionarios delegados. 9) A la hora 11:30 recibiremos a la Contadora Verónica 
Leisa de la OPP. Magela Olivera: 1)  FENAPES filial Maldonado, a partir del trabajo 
que se a realizado con los inspectores lograron que se instalara una reguladora, lo 
que es importante para poder integrar alumnos. Ellos a su vez plantean la necesidad 



de tener en zona oeste del departamento, un liceo de tiempo completo, ya que el 
único que está planificado es en la Barra de Maldonado. El 11, 12 y 13 de diciembre 
van  a ser anfitriones de  15º Congreso de la FENAPES PIT CNT  y solicitan que se 
considere de Interés Municipal,y un guía turístico ya que van a venir representantes 
de varios países. Lo cual solicitarán por expediente. 2) Solicita se pase Expediente 
2015-88-01-11808 sobre el Consultorio Jurídico a la comisión para darle un 
seguimiento más detallado. (Se retira Rivero). Palavecino: 1) Se refiere también a la 
Comisión de Eventos 2) Solicita la posibilidad de contar con un plano físico, en la 
sala de sesiones, del territorio que abarca el Municipio de Piriápolis. Fuentes: 
Entrega CD que contiene proyecto del Paseo de la Pasiva que presentaron los 
artesanos para los fondos Pro Cultura del MEC. Graña: Pregunta que pasa que no 
se soluciona lo del puente sobre Zufriateguy, también falta reparación de pozos 
pasando la iglesia en calle Simón del Pino y en zona de rambla frente al puerto. 
Alcalde: 1) Se dio la orden para reparar el puente pero hubo un inconveniente con la 
retro que no llegaba y está previsto solucionarlo el lunes con otra máquina. Y lo otro 
ya se mencionó en el informe, se están clasificando por zonas los trabajos a realizar. 
2) Por otra parte me faltó informar una cosa; estamos recibiendo una cantidad de 
propuestas que pueden ser de interés turístico, en el día de ayer estuvimos reunidos 
con Borsari en APROTUR en la presentación de un proyecto privado. Lo que se 
habló es que el mecanismo para otorgar los permisos es realizar un llamado público. 
Por lo expuesto el Sr. Alcalde propone la moción  de crear un expediente  y 
enviarlo a la Dirección de Turismo, que rece: “Llamado público a expresiones de 
empresas interesadas en brindar servicios, y desarrollo de proyectos de atractivo 
turístico dentro del Municipio de Piriápolis”. Por unanimidad de 5 votos ( Invernizzi,  
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Se aprueba la moción, por Mesa de 
Entrada realizar expediente. Eexp. 2015-88-01-13165. Encuentro y exhibición de 
automóviles.  Por unanimidad de 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, 
Graña) Deciden : Se autoriza realizar el evento  en la Plaza de la Madre ubicado en 
Rambla pasando Ancap. Para el uso de la Plazoleta Porto Alegre deben de gestionar 
el permiso con el concesionario del Hotel Argentino. Tome conocimiento Cuerpo 
Inspectivo. Notificar al gestionante. Eexp. 2015-88-02-00467.  Manifestaciones de 
Ediles. Situación de adultos mayores. Por unanimidad de 5 votos (Invernizzi,  
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden : Se  toma conocimiento, vuelva a 
Dirección Administrativa de Junta Departamental. Eexp. 2015-88-01-09573. Compra 
de baños químicos.  Por unanimidad de 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, 
Fuentes, Graña) Deciden:   Se  aprueba el gasto. Realicese la compra de acuerdo a 
rubro y disponibilidad financiera. Pase a Oficina Administrativa para realizar reserva 
y resolución. Eexp. 2011-88-01-03990.  Instalación de lomo de bur ro.  Por 
unanimidad de 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  
Visto el informe realizado no se considera necesario en el momento. Notifiquese. 
Eexp. 2012-88-01-07972. Depredación y vandalismo co n arena en Sauce de 
Portezuelo. Por unanimidad de 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, 
Graña) Deciden : Notificar al gestionante de lo actuado, hecho archívese. Eexp. 
2014-88-01-15229. Invasión en espacio público . Por unanimidad de 5 votos 
(Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden : Por Mesa de Entrada 
agendar al Sr. Varela para el día 6 de octubre a Concejo  Abreviado, previamente 
adjuntar Habilitación de Higiene y permisos de construcción. Eexp. 2015-88-01-
04766.  Transporte para alumnos asistir a piscina P an de Azúca r. Por 
unanimidad de 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden : 
Mantener pendiente hasta la reunión del día viernes 25 con autoridades de ANEP. 
Eexp. 2015-88-01-10683.  Lugar en feria vecinal.  Por unanimidad de 5 votos 



(Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:   Pase a Cuerpo Inspectivo 
para que informe si la gestionante esta concurriendo a la feria de los días sábados. 
Eexp. 2013-88-01-13949.  Solucionar problema de acc eso a merendero. Por 
unanimidad de 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  
Pase al Área de Desarrollo Social para que realice informe técnico en cuanto al 
funcionamiento del merendero. Hecho vuelva. Eexp. 2015-88-01-12229.    Camión 
para retirar basura de limpieza de terreno.  Por unanimidad de 5 votos (Invernizzi,  
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Pase a Cuerpo Inspectivo para realizar 
informe de situación, hecho vuelva. Eexp. 2015-88-01-12631.   Puesto provisorio 
en la feria.  Por unanimidad de 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, 
Graña) Deciden : Se  autoriza en forma precaria y revocable un espacio en la feria 
por dos sábados de acuerdo a disponibilidad. Dese conocimiento a Sector Higiene y 
Cuerpo Inspectivo. Notifíquese al gestionante. Eexp. 2015-88-01-12526.   Fiesta  de 
fin de curso Arrayanazo.  Por unanimidad de 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, 
Fuentes, Graña) Deciden : Por Mesa de Entrada solicitar dos baños químicos a 
Dirección General y Medio Ambiente. Hecho, pase al Sr. A lcalde para que realice las 
coordinaciones pertinentes para colaborar con lo solicitado. Eexp. 2015-88-01-
13288. Proyecto para la presentación de servicio de  entretenimiento acuático 
en Piriápolis.   Por unanimidad de 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, 
Graña) Deciden : Pase a Dirección de Gestión Costera Siendo la hora 16:30 se da 
por terminada la sesión  labrándose para  constancia la presente que se firma  
en el lugar indicado UT. Supra y  fecha mencionada.  
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